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Siège Social: … Restaurant « La Finette Taverne d’Arbois » 

22, av° Pasteur 39600-ARBOIS - Tél: 03.84.66.06.78 - info@finette.fr 

Site: RC Arbois-Poligny-Salins 

Arbois-Poligny-Salins 

Gouverneure 

Joëlle Gasser Dossmann 

Président Serge Menozzi 

Vice-Présidents 

Nathalie Dumont et David Bosc 

BULLETIN MENSUEL « NOVEMBRE 2019 » 
 

ROTARY CLUB - ARBOIS - POLIGNY - SALINS 
 

Novembre 2019 numéro 05… 2019-2020 

 

 

Programme de Décembre 2019 
 

    Jeudi 05 Décembre:…  Sans Réunion… 

Rendez-vous 20h 30...Vendredi 06 à la Soirée « 1 livre ou 1 jouet = 1 entrée »  

au Ciné-Comté  de Poligny « Action Viviane » au profit des enfants du Restos du Cœur 
  

 Jeudi 12 Décembre: 19h 30… Dîner au siège « La Finette » avec Conjoints. 

Sur une proposition de Viviane… Conférence  d’Anita Cordelier  

« Home Straging et Expertise Fend Shui » 

(Rééquilibre énergétique de la maison) 

 

 Jeudi 19 Décembre: 19h 30… Apéritif au siège « La Finette » 

 Martine, Jacques Despeyroux et Serge Menozzi seront …   

 Le Jeudi 19 Décembre… à Wolfach, c’est la « Fête du Gâteau »  
 

 Jeudi 26 Décembre: Sans Réunion  
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LETTRE DU DISTRICT NOVEMBRE 2019 
Edito de la Gouverneur 

 

Chères amies, chers amis,  

 « Faire le bien dans le monde », c’est la devise de la Fondation Rotary.  

La Fondation permet au Rotary de fournir de l’eau potable et des systèmes 

d’assainissement, d’améliorer la santé et l’éducation, d’apporter une stabilité  

économique aux populations les moins favorisées du globe, de veiller au maintien 

de la paix.  

 Tous les clubs peuvent faire appel à la Fondation par le biais des subventions mondiales (Global 

Grants), des subventions du Fonds Spécifique de District (FSD), des bourses de la Fondation ou des 

équipes de formation professionnelle.  

  Le District met à la disposition des clubs une équipe de rotariens et rotariennes compétents  

et disponibles. Pour une conférence lors d’une réunion statutaire ou pour vous accompagner dans la 

constitution des dossiers.  

 Soutenons la Fondation en donnant 100 dollars par membre au fonds annuel des programmes et  

1 000 dollars par Club au fonds Polio +. En 2018-2019, tous les clubs du District ont soutenu notre  

Fondation. Je formule le vœu qu’il en soit de même cette année.  

 Soyons fiers de ce que nous accomplissons grâce à notre Fondation. Grâce à nos actions qui nous 

ESPOIR EN TETE 2020 
Lancement saison 15 

 

« Le Prince oublié » 
Une comédie fantastique de Michel Hazanavicius 

avec Omar Sy, François Damiens et Bénérice Béjo 
 

 Ce film grand public, support de qualité pour notre action 

nationale en faveur de la recherche sur les maladies du cerveau 

nous sera servi en avant-première du 31 janvier au 8 février 2020.  

 Djibi vit seul avec Sofia, sa fille de 8 ans. Tous les soirs, il 

lui invente une histoire pour l’endormir. Lorsque Sofia s’endort, ces récits extraordinaires prennent 

vie quelque part dans un monde imaginaire peuplé de chevaliers, pirates et autres dragons. Dans ce 

monde qui n’appartient qu’à eux, Sofia est toujours la princesse à sauver, et le courageux Prince n’est 

autre que Djibi lui-même.  

 Mais 3 ans plus tard, l’entrée de Sofia au collège va marquer la fin de son 

enfance. Au grand désespoir de son père, elle n’a plus besoin de ses histoires le 

soir. D’un côté, Djibi va alors devoir accepter que sa fille grandisse et s’éloigne 

de lui. De l’autre, dans le Monde des histoires, le Prince va devoir affronter la 

plus épique de toutes ses aventures. Trouver son destin dans un monde où il n’a 

plus sa place...  

  En vous remerciant d'avance pour la solidarité de tous les clubs à 

cette action qui honore le Rotary,  

                                       je reste à votre écoute.   

Michèle Schultz  
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SAMEDI 02 NOVEMBRE 2019 
Message de Marcelle Arbault 

 

 Me voilà à Cap; j’ai passé un moment au Salon Nautique… envie de bateau !!! 
En me promenant sur les quais de Cap d’Agde un « Stand du Rotary 
de la région » était installée; ils vendaient des marrons chauds qu’ils 
préparaient sur place pour une action: les enfants handicapés !...  
 A Jeudi. 

 
 
 

Les Blouses Roses - Sète et Bassin de Thau 
 

Le Rotary Club d’Agde-Cap d’Agde  
se mobilise à nouveau pour aider  

l'Institut Médico Pédagogique (IMP) » Raymond Fages d’Agde  
mais aussi l’Association Les Blouses Roses. 

Pour la 11ème fois, vente de « marrons grillés » dans l’enceinte du 
20ème Salon Nautique d’automne qui se tiendra au Cap d’Agde  

du mercredi 30 octobre 2019 au dimanche 3 novembre 2019 de 10h à 18h 
 

Les membres du Rotary Club d’Agde-Cap d’Agde vont se relayer pendant ces 5 jours  
pour faire griller sur place et vendre des cornets de «marrons grillés». 

 

Alors, venez nombreux nous soutenir à aider l’IMP  
et Les Blouses Roses en achetant des marrons grillés ! 

 
 

° ° ° ° ° 
 

JEUDI 07 NOVEMBRE 2019 
Dîner à la « Case B » à Poligny 

Soirée de la Gouverneure Joëlle Gasser Dossmann  
 

Présents:  J.Aigrot– D.Bosc– Martine et J.Despeyroux 
Bernadette et A.Etievant– Monique et B.Gatto 

Elisabeth et A.Groshenry– Serge Menozzi– Corine et Ch.Nicolas 
Marie Gabrielle et JH.Puffeney– Bernadette et JC.Richard 

Marie Pascale et G.Vasset. 
Marcelle Arbault 

 

Bernard Dossmann et Joëlle Gasser Dossmann « Gourverneure ». 
Anne Marie et Hervé Entraygues « ADG » 

 
Ont demandé à être excusés:  Viviane Brun– M.Brun 

Nathalie Dumont– M.Gregoire– F.Remy 
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Jeudi 07 Novembre… 
 C’est un moment exceptionnel de l’année Rotarienne lorsque le Club reçoit un Gouverneur, 

et là à Poligny ce jeudi soir il recevait Joëlle Gasser Dossmann la Gouverneure du District pour 

l’année Rotarienne 2019-2020. 
 

 Tout d’abord à 17h 30 une rencontre du Président du Club avec son Comité pour parler du 

Club, de sa situation, actuelle et prospective. Hervé Entraygues, l’ADG a rejoint la réunion. 
 

  Serge Menozzi, le Président tout de go… annonce la couleur: le Club est en grande 

difficulté… ce qui n’avait pas échappé à la Gouverneure qui délivre quelques recettes et sugges-

tions pour pallier cette situation récurrente: déjà recruter pour rajeunir l’effectif. 
 

 Le Président a lancé « une procédure » d’admission d’un nouveau membre, et c’est avec 

plaisir que Marcelle Arbault, veuve de notre ancien membre Bernard, sera admise au Club en 

qualité de membre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   Serge insiste sur le fait que la Présidence du Club ne sera plus assurée après  

son troisième mandat et que la perspective à venir n’est pas encourageante, faute d’avoir un  

Président élu ou un membre qui serait désigné, malgré les propositions de facilitation avancées ! 
 

  Les trois alternatives qui vont se présenter ne sont pas rassurantes car la troisième  

serait tout bonnement la radiation du Club par Zurich faute 

de pouvoir présenter le nom d’un Président ! 
 

  Le Club est dynamique certes, il est aussi bien à 

jour dans ce qu’il doit, étant même cité comme excellent 

contributeur à la Fondation, étant le second du District ce 

qui lui vaudra une « distinction » remise par la Gouverneure 

en fin d’allocutions. 

 

Bonsoir... 

Oui… c’est un peu tard de vous demander de prendre position. 

J’avais l’intention d’introniser Marcelle Arbault. 

(sans poste de responsable au sein de notre Comité… quelle ne désire pas) 

Nous avons besoin de membres qui s’investissent dans nos animations pour nos actions, 

elle est toujours présente et n’a pas peur de nous aider. 

Qu’en pensez-vous ?... Serge 

Vos réponses… 

 Viviane: à 100 pour cent favorables. 

 André: si elle est d’accord ce sera très bien. 

 Jacques: pas de souci. 

 Christian: c’est une très bonne idée. 

 David: je ne vois pas d’obstacle. 

 Guy: Oui bien sur. 

 Jean-Claude: je me réjouis fort de la future admission, et je serai très heureux  

de féliciter notre amie Marcelle. 

 Bruno: OK, pour Marcelle. 

 Jean A: OK, pour l’intronisation. 
 

 

Merci 
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Jeudi 07 Novembre… 
 Les actions du Club malgré le peu de participants sont remarquables et ceci malgré aussi le 

peu de renouvellement d’actifs devant un effectif vieillissant où la moyenne d’âge ne s’améliore 

pas. 

 Restons optimiste avec l’espoir de trouver une solution avant le 1er juillet 2020!... Et c’est 

sur cette note peu réjouissante que le Comité invite la Gouverneure à rejoindre le groupe de  

Rotariens, avec leurs conjoints, qui sont arrivés pour l’apéritif et entendre les messages ! 
 

 Serge souhaite la bienvenue à l’assemblée, constatant une présence quasi-totale des 

membres et conjoints, et devant la Gouverneure relate le contenu des entretiens, en situant le 

contexte difficile dans lequel se trouve le Club. 
 

Joëlle la Gouverneure a ensuite fait son allocution précédent l’ADG, Hervé Entraygues ce  

dernier qui a encouragé le Club n’étant pas inquiet de ses capacités à  

rebondir et rassembler à nouveau les énergies pour perdurer ! 

   Concernant l’éradication de la Polio et les foyers qui  

subsistent (Nigéria, Pakistan,..) où les résultats ne sont toujours pas à 

100%, en sa qualité de praticien, Hervé insiste sur la nécessité de pour-

suivre l’action car les foyers peuvent resurgir, comme ce fut le cas pour 

d’autres endémies. 
 

Par ailleurs Hervé met l’accent sur les actions qui ont été entreprises 

par les Clubs du Jura réunis, par exemple  

« Aviron Santé », le Togo, le Burkina Faso, le Sénégal, et maintenant 

l’action présentée par notre Club pour la Bosnie,  

où les financements appelleront l’accompagnement du District. 
 

Ces actions représentent les vraies valeurs Rotariennes soutenues par notre Gouverneure Joëlle. 
 

 Joëlle dans son allocution a bien dit prendre conscience des difficultés du Club et redit 

les préconisations formulées avec le Comité et s’est exprimée devant une assemblée tout à 

l’écoute de ses recommandations avant de remettre l’insigne à Marcelle Arbault,  

nouveau membre du Club ce soir. 
 

 C’est très émue que Marcelle a dit combien le Rotary compte pour elle, dans le souvenir de 

Bernard, son mari décédé en août 2017 et que sa disponibilité elle saura la mettre au service 

du Club et remercie de sa confiance, son parrain Serge.  
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Jeudi 07 Novembre… 

 

 

 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

 

 

 
 

 La Gouverneure a également  agrafé un insigne de reconnaissance du District à Guy Vasset 

pour son engagement particulièrement efficace dans l’action « Espoir en Tête ». 
 

 Viviane Brun qui était également citée pour l’action « Aviron Santé », son insigne lui  

sera remis lors d’une prochaine réunion du Club. 

  Joëlle était accompagnée de son mari qui a rejoint les Rotariens pour prendre part 

au dîner préparé par le chef de la Case B, une agape à l’aune de la qualité de l’accueil réservé  

habituellement au Club. 

Avec émotion et sincérité, je vous remercie pour 

votre accueil dans votre Club.  

Epouse d’un Rotarien décédé en 2017,  

discret, ouvert et respectant  

les valeurs du Rotary, avec amour  

et par amour, je me suis senti proche de vous. 
 

Mais le chemin fût long avant d’accepter… ce jour. 

Je suis âgée, connais peu de monde, je n’ai jamais su participer à une vie associative, 

mère de trois garçons et grand-mère de huit petits enfants,  

professeur du collège de Poligny, j’ai travaillé plus où moins près le monde viticole. 

Serge a su me convaincre … 

Merci de tout mon cœur et que vive, avec l’esprit de nos anciens  

André, Francis, Gérard, Bernard et d’autres… le Rotary Arbois-Poligny-Salins. 

Après vous avoir envoyé tardivement cette demande d’intronisation,  

je remercie ceux qui ont répondus rapidement. 

Je propose Marcelle comme membre de notre Club. 
 

Marcelle.. C’est notre Marcelle avec son accent. 

C’est Marcelle qui cause. 

C’est Marcelle qui reste jeune… …  

Marcelle est aussi disponible  

à tous moments de participer à nos actions, 

c’est une richesse pour notre Club. 
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JEUDI 14 NOVEMBRE 2019 
Apéritif au siège « La Finette » 

 

Présents:  J.Aigrot– D.Bosc.– J.Despeyroux– A.Groshenry 

Serge Menozzi– Ch.Nicolas. 
 

Ont demandé à être excusés:  Viviane Brun– M.Brun 

Nathalie Dumont– M.Gregoire– F.Remy– G.Vasset. 
 

° ° ° ° ° 

SAMEDI 15 NOVEMBRE 2019   
Message du Club de Lons le Saunier  

Action AOA au Togo.. 

Le panneau définitif de notre  

« Action à l’Internationale ».  

BRAVO à tous les Rotariens et Clubs du Jura  

engagés dans cette opération.  

Jean Marc BOUET - Président 2019-2020 
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LUNDI 18 NOVEMBRE 2019 

Nouvelles de notre « Student Exchange » Elliot 
 

Les trois garçons à la maison en même temps !!!  

Le meilleur jour de tous les temps !!!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

° ° ° ° ° 
 

JEUDI 21 NOVEMBRE 2019 
Soirée « Beaujolais Nouveau » chez Nicole et Serge à Mesnay 

 
 

Présents:  J.Aigrot– Marcelle Arbault– Viviane Brun– M.Brun 

Martine et J.Despeyroux– Monique et B.Gatto– Elisabeth et A.Groshenry 

Serge Menozzi et Nicole Menozzi– Corine et Ch.Nicolas 

Marie Pascale et G.Vasset. 

Martine Perrin 

 

Ont demandé à être excusés: D.Bosc– Nathalie Dumont– A.Etievant 

M.Gregoire– JH. Puffeney– F.Remy– JC.Richard 
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Jeudi 21 Novembre… 

 

 

 C’est une tradition et Serge a à cœur de perpétuer cette rencontre Rotarienne autour de ce 

légendaire fleuron de notre culture bien française ! 

  Cette date du 21 novembre 2019, a été choisie cette année pour la mise en perce des 

tonneaux de Beaujolais Nouveau, et ça tombait bien… c’était la soirée Rotarienne. 

  Soirée avec Conjoints au Clos Blanchot où Nicole et Serge ont reçu une quinzaine de 

personnes avec la chaleur de l’accueil qu’on leur connait. 
 

 Tout d’abord un apéritif « Crémant de Bourgogne »… avec « Cake au boudin et pomme » 

et « Cake au Bacon et fromage Raclette » qui a précédé la réunion statutaire où le Président 

avait des choses à dire ! 
 

 Après les remerciements d’usage et les absents excusés, Serge est revenu sur la soirée avec 

Joëlle la Gouverneure, où avait été mise en suspens une 

remise de Distinction du District, récompensant une  

action Rotarienne. 
 

  Guy Vasset a reçu la sienne pour l’action 

« Espoir en Tête » mais cette même distinction n’avait 

pas pu être remise à Viviane Brun, absente de la soirée, 

pour l’action « Aviron Santé », ce que le Président a  

accompli à cette soirée. 
 

Après un rappel de l’Agenda à venir,  

Serge a donné la traduction de cette coutume du 

« Beaujolais Nouveau »…   

      Ce soir, nous voilà tous réunis, 

      Chez notre Président, ami 

      Et son épouse, accueillante, 

      Toute dévouée et charmante, 

      Pour une soirée Beaujolais, 

      Fêtant ainsi notre amitié, 

      Solidarisée par nos valeurs, 

      Attisées par le filtre enchanteur !!!!! 

Marcelle Arbault 

Le 11 mars 1951: 
 On supprime le principe d’échelonnement de sortie des vins des propriétés.  

Le 8 septembre un arrêté est publié au JO 
 

Il stipule que les vins d’Appellation d’origine pourront désormais  

être vendus à partir du 15 décembre 1951 

Suite aux réclamations des syndicats viticoles, une note du 13 novembre 1951,  

précise « dans quelles conditions certains vins peuvent être commercialisés  

dès maintenant sans attendre de déblocage du 15 décembre ». 

Afin de se démarquer des autres régions…  

L’expression « Beaujolais Nouveau » fait alors son appar ition. 
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Jeudi 21 Novembre…  

En 1960: 
 On ne produit que 1.000 Hl. Les Négociants de l’époque sont sceptique… Jean Tixier  

Publicitaire, Georges Duboeuf qui à fondé sa maison de négoce en 1964, au même moment 

un courtier de chez Nicolas, Pierre Boisset, en fait la promotion.  

Les producteurs, les négociants et l’ensemble de la profession y trouvent leurs comptes:…  
 

Ce vin assure des rentrées d’argent précoces et massives. 

En 1967: 
Un décret fixe au 15 novembre la commercialisation de ce vin. 
 

Les années 1970: 
 Sont les début d’une nouvelle ère… On produit 100.000 Hl. René Fallet 

écrit en 1975 « Le Beaujolais Nouveau est arrivé » ouvrage qui connait un  

succès, porté par Stéphane Collaro ami de Georges Duboeuf, ou encore Bernard 

Pivot. Edgar Faure Président de l’Assemblée Nationale accueille la télévision 

pour inaugurer le lancement de ce millésime.  

Mireille Mathieu et Georges Brassens en sont les Parrains. 

Ce vin devient mondiale.  

 En 1985: 
On décide de donner plus d’importance à l’événement en fixant une date: 

« Ce sera le troisième jeudi du mois de novembre » 

En 1998: 
  La moitié de la production est destinée à devenir « Beaujolais nouveau » et  

représente 1.400.000 Hl dont 800.000 Hl sont exportés. 

 Petit à petit, l’euphorie retombe… en 2007 on ne produit plus que 360.000 Hl 

 L’essentiel de la production est faite avec du gamay. « Gamay noir à jus blanc »  

est un cépage précoce, débourrant tôt.  

 Il est gros producteur……  

 

(il peut atteindre des rendements  

de plus de 200 hectolitres par hectare) 

 

  Discussions ensuite sur les arômes où d’un 

commun accord… il n’y a pas de « banane ».. Mais 

plutôt des «  fruits rouges »… tout ça qui a mis en  

appétit avant de passer à table… pour déguster le « Beaujolais nouveau » présenté 

par Serge… 
 

 Nicole a préparé une « méga » gratinée, une savoureuse soupe à l’oignon dont 

il n’est rien resté tant elle a été appréciée… et il y en a qui ont fait « chabro ».. 
 

  Ensuite un assortiment de charcuterie a été arrosé de divers autres 

« Beaujolais »… le saucisson de Marcelle, le jambon et les rillettes de Guy… au  

savagnin, ont fait le bonheur des deux tables dressées par nos hôtes. 
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Jeudi 21 Novembre… 
  

  Les fromages « Bourguignons », faits à point, dont les plateaux ont été plusieurs fois 

visités ont permis de poursuivre le périple liquide en beaujolais !!! 

 Pour terminer, dans cette ambiance chaleureuse et amicale, le dessert, un délicieux gâteau 

fourré apporté par Monique et Bruno Gatto a mis la note finale à cette belle soirée Rotarienne 

avent de repartir sous la pluie. 

° ° ° ° ° 

JEUDI 21 NOVEMBRE 2019  
Adieu à André Lejeune  

 

 André Lejeune est né au Creusot (Saône et Loire), le 14 février 1923. Fils de Lucien et 

Germaine Lejeune, troisième de cinq enfants, il passe son enfance à Chatillon sur Seine jusqu’au 

bac. En 1942, il intègre l’Ecole Vétérinaire de Toulouse et fait, deux ans plus tard, son service à 

l’Hôpital militaire vétérinaire de Dole, au milieu de 1.000 chevaux et 

mulets revenant du front. Il fait alors la connaissance de Monette avec 

qui il se marie en juin 1948, à la fin de ses études. 
 

 Début 1949, ils s’installent à Salins les Bains où naîtront leurs 

deux fils, François et Christophe. Par sa rigueur, sa compétence et  

son amour du travail bien fait, André se fait rapidement connaître et 

apprécier des habitants du Pays de Salins. Il a su tisser des relations de 

confiance, ce qui lui attire l’estime et la reconnaissance du monde  

agricole. Enraciné dans sa région d’adoption, amoureux du terroir, il 

avait la passion de son métier. Se devant d’être exemplaire, il n’avait 

qu’une seule ligne de conduite: la droiture. Entier, simple, juste avec ses qualités de gentillesse et 

politesse naturelles, tous les témoignages vont dans le même sens: « Lorsque M. Lejeune arrivait 

à la ferme pour une urgence, la famille respirait ». 
 

  Dany Pujol, successeur du Dr Lejeune à la Présidence du Syndicat des éleveurs de 

chevaux du Jura, a rendu un bel hommage au « défenseur des intérêts des éleveurs » et au 

« vétérinaire hors pair, infatigable, toujours prêt à toute heure du jour et de la nuit, ainsi que sa 

fidèle épouse sur qui il pouvait s’appuyer pour son métier ou pour recevoir les nombreux amis 

qu’il avait de Besançon, du Rotary d’Arbois ou d’ailleurs ».  

 Dans ses quelques moments de repos, il allait travailler au bois ou pratiquait l’équitation. Il 

aimait la chasse autant pour le dressage de son chien que pour le gibier. 
 

 Soucieux de ses trois petits enfants, le décès brutal de son fils François et, l’an dernier celui 

de Monette qu’il n’a jamais cessé d’aimer au bout de 70 ans de vie commune, l’ont beaucoup  

affecté. Entouré, depuis plus de trois ans de son fils Christophe et sa compagne Sally, André 

s’est éteint le 23 octobre.  

Philippe Meule - Le Progrès 
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MARDI 26 NOVEMBRE 2019 
Corine et Christian Nicolas invitent le Club  

pour un déjeuner à Cesansey 

 Action Bosnie… Intégration dans la société par la Natation « SPID » 
 

Présents:  Bernadette et A.Etievant– Marcelle Arbault– S.Menozzi 

Corine et Christian Nicolas– Amel Kapo Président de l’association SPID 

Selmir  Velic son ami interprète. 
 

 

 

 

° ° ° ° ° 

 

MERCREDI 27 NOVEMBRE 2019 
Réunion des Présidents du Jura à Chaussin 

Présentation de l’action du Club Arbois-Poligny-Salins 

L’Association « SPID » à Sarajevo « Bosnie » 
 

 

 

Présents: Corine et Christian Nicolas, S.Menozzi 

Président de l’association et son interprète 
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Mercredi 27 novembre … 

Compte rendu d’Hervé Entraygues « Adjoint de la Gouverneure » 
 

Action SPID: 

 Nous avons le plaisir d’accueillir Christian Nicolas du Clubs APS qui a proposé cette action 

à son Club, de même que le Président de cette association basée à Sarajevo, Amel Kapo assisté 

de son traducteur Selmir. 

 Cette association vise à une meilleure intégration dans la société des personnes handicapées 

suite aux séquelles de la guerre ou à des malformations, par le biais de la natation, avec un  

programme adapté ayant pour objectif l’amélioration des capacités motrices, le développement 

des compétences cognitives et la correction des anomalies musculaires. 
 

La présentation de leur projet a été complète et très documentée. (en pièces jointes). 
 

Concernant le  Budget, 2 grandes lignes: 

L’acquisition de matériel et la formation d’un personnel bénévole, pour 20.000 €. 

Les frais de fonctionnement, pour 10.000 € chaque année. 
 

 En conformité avec l’esprit de la Fondation, les Présidents ont mis l’accent sur la pérennité 

de l’action et sont favorable à l’achat de matériel, et à la formation des entraîneurs qui vont  

apporter chaque année l’aide à de nouveaux arrivants. 
 

 Ils ont émis des doutes sur le budget de fonctionnement concernant les émoluments des 

Physiothérapeutes ainsi que la location des piscines, partant du fait qu’il serait logique que la 

prise en charge se fasse par des associations ou les autorités locales. 
 

° ° ° ° ° 

Action THIES: Le point: (Action du Club de Chaussin 3 Rivières) 
 

Présenté par Brunon Bayle responsable de la commission action Thiès. 
 

 Ce projet prévoit la construction et l’aménagement d’un bâtiment destiné aux services  

d’urgences. La construction n’est pas éligible dans le cadre d’un « Global Grants Fondation  

Rotary ». Elle pourrait être réalisée par des acteurs locaux, et en particulier avec l’aide de 

l’évêché de Thiès, qui rappelons-le, est jumelé avec celui de Saint-Claude. 
 

  Le Club de Chaussin interviendrait secondairement dans le cadre de la formation du 

personnel, ainsi que dans l’équipement du service pour un budget prévisionnel de 90.000 € 
 

 De ce fait, la présentation du dossier à Ewanston ne pourra pas se faire avant juin 2020. 

 

Prochaine réunion le lundi 27 janvier 2020 au restaurant du Casino de Salins les Bains 

Les Présidents donneront leurs avis quand à leur implication dans le projet du Club APS… 

 

Hervé Entraigues 
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